



社会福祉法人のぞみの会
大塚保育園
大塚子どもふれあい館
園長 石坂 芳
令和4年1月4日発行 No.468

あけましておめでとうございます

新年を迎え、今年も皆様にとって健康で幸せな生活が送れますように祈念申し上げます。
保育園も門松、しめ飾り、鏡餅を飾りました。正月行事をすることに、日本古来の伝統行事で飾る意味を知り行うことで日本の大切な文化を後世にも継承していきたいものです。

さて、令和3年度も残り3か月になります。残り少ない行事「餅つき体験・観劇・卒園式等」がスムーズに行えるように、また在園児の新年度移行や卒園児の入学がスムーズに移行できるように、準備や環境整備を進めてまいります。

職員一同頑張っていきたいと思っております。保護者の皆様にはご理解ご協力をお願い申し上げます。
園長



行事予定

- | | | |
|---------------------------|-------------------|----------------------|
| 11日(火) 歌のじかん | 14日(金) 餅つき体験 | 20日(木) リトミック〔にじ・そら〕 |
| 12日(水) 体操のじかん〔そら〕
乳児健診 | 18日(火) 歌のじかん | 26日(水) 体操のじかん〔ひかり〕 |
| 13日(木) リトミック〔ひかり・にじ〕 | 19日(水) 体操のじかん〔にじ〕 | 27日(木) リトミック〔そら・ひかり〕 |
| | | 28日(金) 誕生会 |

“ふゆのわくわく2021”へのご参加、ご協力ありがとうございました。

日々やってきた楽器の演奏やわらべ歌、衣装作り等各クラス保護者の方に見て頂くのを楽しみにしていました。本番は、笑顔も沢山見られて、保育園で過ごしている様子を保護者の方に見て頂けたと思います。見て頂いた後、お家に帰ってどんなふうに声をかけてもらったのかなと聞いてみると、「かわいかったねって言ってくれた」「上手だったよってほめてくれた」「一緒に歌ってくれた」など子ども達の気持ちに共感していたり、褒められている様子が伝わってきました。“ふゆのわくわく”が終わった後も、クリスマス会や日々の保育の中で衣装を作って着たり、司会役を決めて自分たちでパーティーをすすめたりして楽しい事を子ども達と一緒に探して共有しながら過ごしています。

～たくさんのご感想を頂きましたので、ご紹介させていただきます。～

- 歌、ダンス、ハンドベルと沢山の発表があり感動した。
 - 合奏は練習不足だと思う。もっと年長さんは出来るはず。
 - やりたい事やイメージを先生と作っている感じが、各クラスのカラーが出ていた。
 - 普段から一緒に過ごす友達や先生だから、安心してのようにみえた。バランスが取れていてまとまっていた。
 - ダンスが苦手な子だが、それ以外に参加出来る物があって良かった。
 - 子どものやりたいという気持ちを尊重してくれていて感謝している。
 - 子ども達が自然に取り組んでいる。
 - 構成の中で学年の見せ場があると成長の過程が見える。
 - わらべ歌のリズムに癒された。竹馬、あやとりと懐かしい気持ちになる。
 - 手作りのドレスが可愛かった。ファッションショーも可愛かった。
 - 物足りなさもあるが、年少・年中さんと一緒だからこそ自信を持って行っている姿が見られた。
 - 子ども達全員が主役になれていると思った。
 - 保護者の席は、混雑がなく公平で良かった。
 - 外で待つのが寒かった。
 - 年長を優先して頂いて、最後の年がゆっくり見られて感謝してる。
 - 年長さんはもう少し、子ども主導でもできたと思う。
 - 年に1回でも横割りが見たい。
 - 1人1人が役割を持ち、いい緊張感の中で頑張る姿なども見る事ができると嬉しい。
 - 日頃からのご指導、当日の色々な係等本当に感謝、感謝。
 - 撮影で拍手が出来なかったので、三脚の用意を促して頂けると良かった。
 - 親の感じ方よりも、いかに子ども達が楽しくやれるかが大切なのだと感じた。
- 最後まで笑顔で参加している娘を見て、こちらまで笑顔になった。



ここには書ききれませんが、沢山の感謝のお言葉・労いのお言葉を頂きました。これからの保育の励みにもなります。ありがとうございました。

3歳くらいのお子さんの心の中は・・・

お子さんが居心地が良いと感じる環境の1つに秩序が保たれているという事が大切な時期があります。いつもと同じ場所・ルーティーン・時間等 心当たりはありませんか？
秩序と規律は相互関係があります。
秩序感があるお子さんは規律も育っていきます。そして…3歳くらいになると意識に変化がみられる時期がきます。それまでは「自分がしたいことは今したい」そのことを差し止められたら、思いが通るまで泣き続けたり、動かなくなったりします。「後でしょうね」も通用しない。大人は「もう本当に頑固なんだから」ところになります。
3歳くらいになると本能で生きていた時期から、過去・現在・未来などの時系列が少しずつ分かり、先の見通しがあると安心して自分の気持ちを収めたり、他者と自分との関係性の中で、葛藤し我慢をしたり譲ったりする事のコントロールができるようになってきます。
良いこと悪いことの分別は、環境の中に秩序がある事が大切です。それを作っているのは私たち大人でもある事を忘れてはいけません。秩序がある親御さんのお子さんはしっかり秩序が育っています。
“子は親の鏡”です。5～6歳くらいになると自分たちで規律を作り、守ろうとする姿が見られます。
“子どもは親の言うことは聞かないが、することはまねる”心に留めておきたいですね。



タオルを絞って干してます！
大人のすることやお手伝いが大好きです(◡‿◡)。♡



分園さんのお友だちと一緒！
ママとも仲良しです♡

公園の常連のお友だちと一緒に！
ママとも仲良しです♡

ぶら下がることが
大好きな
2歳児クラスのお友だち！



《年長さんの活動について》

- 年長さんは生活リズムを整え、小学校に向けて無理なくスタートが切れるようにお昼寝の時間が短くなってきます。
- 1月…14時半には目覚められるように起こします。
 - 2月…30分程度の休息の後、遊んだり課題に取り組んだりします。
 - 3月からは完全に昼寝がなくなり、遊びや課題に取り組みます。
- ご家庭でも早寝早起き、朝ご飯のご協力をお願い致します。



サンタさんが
保育園に来たよ～(≧▽≦)！



《退園しました12月末》
うさぎ組のお友だち
ご家庭の事情で
退園しました。



《幼児クラスの保護者の方へ》

シーツのゴムが伸びているとつまずいたり他のベットとジョイントする時に邪魔になってしまいますので、伸びている方は、新しい物への取り換えをお願い致します。帽子のゴムも点検をお願い致します。

1月17日より芝生の工事が入ります。
詳しくは別紙にてお知らせいたします。
ご理解ご協力の程、宜しく願い致します。

おおつか先生が
結婚されました。

《新しい先生です》
パート保育補助
おおず先生
宜しくお願いします♪